



COLDWELL BANKER

RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

9 Pièces

280 m²

Réf. 177 MS

1 950 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété d'exception pour les amoureux de calme, d'espace boisé et d'intérieurs raffinés. Cette villa, offrant une très belle superficie habitable et à la Décoration soigné, saura ravir tant en résidence principale que secondaire et permettra d'accueillir en toute quiétude famille et amis. Dès l'entré, le charme opère: une magnifique cuisine dinatoire s'ouvrant sur un spacieux séjour double au plafond cathédrale saura vous combler par sa Décoration audacieuse et élégante. Une cheminé incroyable, pièce maitresse de cet espace, augure de douces soirées d'hiver, tandis qu'en mezzanine un espace ...

Exceptional property for lovers of calm, wooded spaces and refined interiors. This beautifully decorated villa, with its generous living space, will delight both main and second homes, and provide a peaceful setting for family and friends. From the moment you enter, you'll be enchanted by the magnificent dining kitchen opening onto a spacious double living room with cathedral ceilings and a bold, elegant decor. An incredible fireplace, the centerpiece of this space, augurs cosy winter evenings, while on the mezzanine a perfectly appointed home cinema area invites you to moments of relaxation ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



VENTE CONFIDENTIELLE